

## Ferienschule Sommer 2025

Trotz wohlverdienter Ferien nahm eine große Zahl an Schülerinnen und Schülern an der diesjährigen Ferienschule vom 30.06. bis 18.07.25 teil.

Unsere Erstklässler übten sich in der Schreibschrift, im Lesen und in Addition/ Subtraktion bis 20. Ohne Stöhnen und mit viel Konzentration ging es weiter in Klasse 2 und 3 mit Grammatik, Malfolgen, Textverständnis und Rechtschreibregeln. Ein großes Lob geht jedoch an unsere jetzigen Viertklässler, die sich schon mit Tausenderzahlen herumschlugen und mit mir die Rechenregeln für alle schriftlichen Rechenverfahren aufstellten und an unzähligen Aufgaben übten.

Durch die Ferienschule ist es uns möglich, Lücken zu schließen und Stoff nachzuholen, denn bei dieser Art des Übens sind die Kinder völlig stressfrei und ausgeruht. Ich möchte mich auf diesem Weg bei allen fleißigen Lernern bedanken. Es ist immer eine Freude sehen zu dürfen, dass Kinder strahlend sagen: „Ich habe es jetzt verstanden“.

